

# Jordan Jaspe - Carta de Oración

## Mes de Febrero y Marzo

Queridos hermanos de IBHW quería compartir un poco con ustedes lo que Dios me ha estado permitiendo hacer durante estos últimos meses aquí en el instituto misionero en Fusa. Ha sido un tiempo bastante ocupado pero de muchísima bendición y quiero agradecerles muchísimo por su apoyo. Doy gracias al Señor por ustedes.



**Este año hay 26 estudiantes. Esto ha sido una respuesta a oración de parte del equipo aquí también.**

Como ya sabrán, el Señor me dio la oportunidad de poder empezar a estudiar en el instituto misionero aquí en Fusa. Es el mismo instituto del que les menciono antes, donde también he podido servir por medio de la música y la enseñanza también. Como ya he cursado la etapa bíblica estando en los Estados Unidos, entré directo a la etapa transcultural que se enfoca en enseñar herramientas que sean útiles para alcanzar a pueblos indígenas aislados del mundo.



Muchas de nuestras clases tienen que ver con el aprendizaje de un idioma desde cero. Hemos tomado clases de Fonética, donde aprendemos a identificar los sonidos de un idioma desconocido y anotarlos utilizando símbolos fonéticos.

Parece sencillo pero ha sido bastante complejo. Estas últimas semanas han sido de mucho aprendizaje y estrés jeje.

Colin (foto a la izquierda) estuvo enseñándonos otra clase de lingüística llamada fonémica. Él es un misionero americano que está trabajando entre una tribu indígena aquí en Colombia.



Cada día nos reunimos para tener un devocional juntos y orar por obras misioneras alrededor del mundo. Durante estos tiempos también hemos orado específicamente por ustedes en IBHW, recordando que ustedes también son parte de lo que Dios está haciendo en este mundo.

La foto a la derecha fue durante una clase donde debíamos representar un grupo de gente al rededor del mundo, entonces tuvimos que disfrazarnos y dar una pequeña reseña de lo que habíamos investigado.



Para ayudar a mantener los costos del instituto bajos también tenemos días de trabajo tres veces a la semana para mantener la finca del instituto (foto a la izquierda).



Hermanos, la iglesia en la que sirvo va muy bien. Gracias por estar orando por nosotros. Aunque veces nos reunimos en las casa de algunos hermanos el Señor ha sido fiel. Gracias a Él mañana estaremos reuniéndonos en un local que posiblemente empezaremos a alquilar. Gracias por su apoyo hermanos!